



FUNDACIÓN
GILBERTO ALZATE
AVENDAÑO



Fundación Gilberto Alzate Avendaño - FUGA



FUNDACIÓN
GILBERTO ALZATE AVENDAÑO

Informe Cuarto Diálogo Ciudadano

Bogotá, 11 de Diciembre de 2025



Dirección: Calle 10 # 3-16, Bogotá D.C. - Colombia
Atención virtual de servicio al ciudadano: Línea de WhatsApp 3227306238
Oficina virtual de correspondencia: atencionalciudadano@fuga.gov.co
Teléfono: +60(1) 432 04 10
Información: Línea 195
www.fuga.gov.co





Objetivo

En cumplimiento con las disposiciones nacionales y distritales la Fundación Gilberto Alzate Avendaño - FUGA, el 11 de diciembre de 2025, de manera presencial, realizó el Cuarto Diálogo Ciudadano, con el objetivo de fortalecer el diálogo entre la ciudadanía y la entidad, promoviendo la transparencia y el compromiso para que los y las emprendedoras de la población víctima brinden su opinión sobre los procesos de formación dirigida a emprendedores por parte de la Fundación Gilberto Alzate Avendaño.

Metodología

La metodología implementada para realizar el Cuarto Diálogo Ciudadano, cumplió con las orientaciones brindadas en el procedimiento de la entidad para rendir cuentas, la Circular 004 de 2024 de la Veeduría Distrital y la ruta metodológica diseñada por la misma entidad. Es así, que el Cuarto Diálogo Ciudadano realizado el 11 de Diciembre de 2025 a las 2:00 p.m, contó con tres momentos, a saber:

- **Preparación:**

Este momento consistió en realizar reuniones de preparación con el equipo que lidera el proceso de formación para emprendedores de la Subdirección de Gestión del Centro de Bogotá de la entidad para revisar los lineamientos dados por la Veeduría Distrital por medio de la Circular 004 de 2024 y la ruta metodológica donde se expone cómo realizar los diálogos ciudadanos por cada entidad de la Administración Distrital.

En este sentido, las profesionales de la Subdirección de Gestión del Centro de Bogotá y la Oficina Asesora de Planeación se reunieron para acordar fecha, hora y metodología del encuentro con la ciudadanía. Es de resaltar, que durante la





planeación del diálogo ciudadano, de manera transversal, el equipo de comunicaciones produjo la pieza de invitación del Cuarto Diálogo Ciudadano.

• **Desarrollo:**

El Cuarto Diálogo Ciudadano de la Fundación Gilberto Alzate Avendaño -FUGA, se realizó el 11 de Diciembre de 2025, de manera presencial en una de las aulas del Centro de Memoria, Paz y Reconciliación a las 2:00 p.m. El encuentro fue liderado por la Subdirección de Gestión del Centro de Bogotá en compañía de la profesional de la Oficina Asesora de Planeación.



La profesional Giselle Barbosa de la Subdirección de Gestión del Centro de Bogotá da la bienvenida a las 7 personas asistentes y agradece la asistencia. Posteriormente, la profesional de la Subdirección de Gestión del Centro de Bogotá inicia el espacio de diálogo señalando que los procesos de formación liderados por la entidad son muy importantes y aún más cuando involucran a población víctima del conflicto armado.





En este sentido, expresa la profesional que dado que ya se finalizaron las sesiones y/o talleres de formación para población víctima sobre temas de emprendimientos para la actual vigencia, por consiguiente, se realiza este diálogo ciudadano para conocer la percepción de las personas asistentes a los talleres para saber cómo la entidad puede fortalecer los espacios de formación.

Expuesto lo anterior, la profesional presentó a las personas asistentes cinco (5) preguntas. A continuación, se relacionan las preguntas y una síntesis de las respuesta que brindó la ciudadanía.

1.¿Cómo creen que la entidad puede fortalecer la participación de la comunidad en estos talleres?

Las personas asistentes mencionaron que se debe fortalecer la convocatoria, por medio de líderes comunitarios, porque muchas veces la articulación con las entidades se queda corta.

2.¿Qué mecanismos te gustaría que existieran para hacer seguimiento a sus propuestas?

La respuesta a la pregunta, por parte de las personas asistentes, fue que por medio de estos espacio de diálogo porque pueden expresar sus ideas y verificar si tuvieron lugar cuando se den las convocatorias a los demás espacios.

3.¿Qué tan útiles consideras los talleres para las necesidades de tu comunidad?

Los asistentes coincidieron en mencionar que los talleres de la FUGA dirigidos a personas emprendedoras son muy útiles, necesarios y pertinentes para mejorar la calidad de sus productos y aumentar la venta de los mismos.





4. ¿Los contenidos de los talleres responden a sus expectativas y realidad?

Las personas asistentes mencionan que si responden a sus expectativas pero que consideran que la intensidad horaria para los mismos debe ser mayor y certificable porque cuando aplican a convocatorias les solicitan formalidad y/o para ofrecer sus productos les piden que cuenten con certificaciones.

Adicionalmente, en ocasiones quedan dudas o ideas por desarrollar y como las sesiones de formación son cortas, no es posible ajustar sugerencias que hace el líder del taller.

5. ¿Qué temas adicionales te gustaría que se incluyeran?

Las personas asistentes, mencionan que les gustaría que los talleres tuvieran un componente práctico importante y que les enseñaran a gestionar alianzas público - privadas para mejorar y fortalecer sus ventas.

Para finalizar, se socializa con las personas asistentes los mecanismo de difusión que se utiliza la Fundación Gilberto Alzate Avendaño para las convocatorias. En este sentido, se expone que los canales de difusión que tiene la entidad son:

- [Página Web oficial](#)

- Correo electrónico comunicacionesdigitales@fuga.gov.co

- Redes sociales:

Instagram: [@fundaciongilbertoalzate](#)

YouTube: [@FundAlzate](#)

Facebook: [FundacionGilbertoAlzat](#)

X: [@FUGABogota](#)





- **Seguimiento y evaluación:**

Realizado el Cuarto Diálogo Ciudadano, la Oficina Asesora de Planeación se encargó de realizar la consolidación del listado de personas asistentes y la sistematización de la información entregada a las personas asistentes en el formato de la Veeduría Distrital.

Conclusión:

El Cuarto Diálogo Ciudadano de la entidad, contó con la asistencia de 7 personas registradas. Las personas asistentes manifestaron estar satisfechos con la información brindada y la importancia de contar con estos espacios de diálogo. Es de resaltar, que durante el Cuarto Diálogo Ciudadano no surgió ningún compromiso por parte de la entidad y, por ende, no fue registrado en la plataforma Colibrí.

